

Papua Pintar: Satgas Yonif 323 Bangkitkan Semangat Anak-Anak Kago

Jurnalis Agung - PAPUA.GOBLOG.CO.ID

Dec 22, 2024 - 20:57



PUNCAK- Dalam misi menciptakan generasi Papua yang cerdas dan berdaya, Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad menyelenggarakan program *Papua Pintar* di Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 22 Desember 2024, di Pos Kotis

Ilaga. Dengan penuh semangat, para Prajurit TNI memberikan wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada anak-anak setempat, sekaligus membagikan tas sekolah dan alat tulis.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, program ini bertujuan menanamkan semangat cinta tanah air kepada generasi muda Papua. “Komsos yang kami lakukan bertujuan menyentuh hati masyarakat, khususnya anak-anak, agar mereka dapat tumbuh dengan wawasan kebangsaan yang kuat. Anak-anak adalah harapan masa depan bangsa,” ungkap Letkol Tri.

Kegiatan dimulai dengan sesi perkenalan dan interaksi penuh canda tawa antara Prajurit TNI dan anak-anak. Materi Wasbang disampaikan dengan cara yang menarik dan interaktif, sehingga anak-anak Kampung Kago merasa nyaman dan antusias mengikuti setiap sesi. Dalam kesempatan itu, Joni Sondegau, salah satu anak yang hadir, dengan penuh semangat berseru, “Semangat Anak Papua. Hidup TNI!”

Sebagai bentuk apresiasi atas kehadiran mereka, Satgas Yonif 323 membagikan tas sekolah dan alat tulis. Wajah ceria dan senyum bahagia anak-anak menyelimuti suasana. Mama Martha Sondegau, salah satu warga, mengucapkan terima kasih atas kepedulian TNI. “Terima kasih kepada bapak TNI yang telah peduli dengan anak-anak kami. Tuhan memberkati,” katanya penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyatakan apresiasi terhadap inisiatif ini. “Kegiatan seperti ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pelayan masyarakat yang mendukung percepatan pembangunan di Papua,” tegasnya.

Dengan semangat inklusivitas dan cinta kasih, program *Papua Pintar* tidak hanya meningkatkan wawasan anak-anak Kampung Kago, tetapi juga mempererat hubungan TNI dan masyarakat, membawa harapan baru bagi Papua yang lebih maju dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho